## Crisis del Covid-19

# Madrid inicia los confinamientos en un escenario de nuevos contagios por toda España

El 13% de la población de la capital, afectada por la medida

Economía 25

Efectivos policiales controlarán las zonas básicas de salud limitadas

### CINCO DÍAS

Madrid ha puesto en marcha desde hoy los confina-mientos selectivos para in-tentar frenar el avance del Covid-19 en la Comunidad. Y lo hace en un escenario de nuevos casos en el con-junto de las comunidades autónomas. De esta manera, más de 850,000 madrileños, que representan el 13% de la población de la autonomía, verán restrin-gida su movilidad.

Están afectados seis distritos de la capital (Cara-banchel, Usera, Villaverde, Villa de Vallecas, Puente de Vallecas y Ciudad Lineal) y otros siete municipios de la región (Fuenlabrada, Humanes, Moraleja de Enmedio, Parla, Getafe, San Sebastián de los Reyes y Alcobendas). Estas zonas superan los 1.000 contagios por 100.000 habitantes.

La normativa restringe la entrada y salida de per-sonas excepto para acudir a centros de servicios y establecimientos sanitarios. para cumplir con obligacio-nes laborales, profesiona-les, empresariales o legales, para asistir a centros docentes y educativos, para volver a la residencia habitual,

para el cuidado de personas dependientes o para des-plazarse a entidades finan-

cieras y de seguros. Las autoridades han es-tablecido distintas medidas para el cumplimiento de las restricciones. Así, un total de 200 efectivos policiales se dedicarán "exclusiva-mente" al control de las zonas básicas de salud de los seis distritos de la capital afectados por las citadas medidas de limitación de la movilidad. "Asimismo servirán, por otro lado, para garantizar los aislamientos domiciliarios de las perso-nas con PCR positivas", dijo la delegada de Seguridad del Avuntamiento de Madrid, Inmaculada Sanz

Durante el día de ayer se produjeron distintas concentraciones de protesta contra las restricciones en algunos de los barrios afectados.

Más casos de coronavirus En términos generales y a falta de datos de Sanidad, que no los ofrece los fines de semana, las distintas comunidades autónomas han comunicado nuevos casos de contagio del coronavirus durante el fin de semana

Euskadi registró el sáhado 447 nuevos contagios

### Hoy, reunión entre Sánchez v Avuso

sidente del Gobierno Pedro Sánchez, va a acudir hoy a la sede del Gobierno madrileño, en la Puerta del Sol, para reunirse con la presi denta de la Comunidad, Isabel Díaz Ayuso, con el propósito de analizar de forma conjunta la evolución de la pande-mia del Covid-19 en la región, que ha provoca-do el establecimiento de restricciones de mo vimientos en 37 áreas de salud.

▶ Objetivo, Las dos partes se verán con el objetivo consensuado y único de "doblegar la curva", y con la inten-ción de combatir juntos a la pandemia, tras me-ses de enfrentamiento en los que las dosAadministraciones se han lanzado reproches mu-tuos por la gestión de la



Vecinos de Carabanchel, una de las zonas afectadas nor los confin

hoy lo que supone 151 menos que el día anterior, aunque aumentó la cifra de ingresados en UCI hasta 53, cuatro más que 24 horas antes; el Gobierno de Aragón notificó 434 nuevos casos de coronavirus el pa-sado sábado, procedentes del resultado de 4.163 PCR: Andalucía sumó este do-mingo, 743 nuevos casos positivos confirmados por PCR, lo que supone prácticamente la mitad que los 1.480 notificados este

pasado sábado, cuando se alcanzó la segunda mayor subida diaria de la pande-mia en la comunidad; Casti-lla y León contabilizó un total de 47.584 positivos por coronavirus, 606 más que en los datos de la última estadística, de los cuales 201 fueron diagnosticados el sábado; a su vez, los pa-cientes hospitalizados en Galicia ascendieron en cin-co en 24 horas, hasta 237; finalmente, la Consejería de Salud de Asturias confirmó

133 nuevos casos diagnos ticados este sábado.

En todo el mundo, las muertes provocadas por la pandemia se elevaron ayer a 954.417, tras regis-trarse más de 5.300 en la última jornada, y los casos totales superaron los 30,6 millones, según los datos que actualiza a diario de la Organización Mundial de la Salud (OMS). En las últimas 24 horas se volvieron a sobrepasar los 300.000 casos diarios

## 2,65 millones de personas han Los municipios llegan a 16.727 salido de ERTE, según Escrivá millones en remanentes

## CINCO DÍAS

El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migracio-nes, José Luis Escrivá, ase-guró ayer que de los cerca de 3,4 millones de trabajadores que se encontraban bajo un expediente de regulación de empleo temporal (ERTE) a principios de mayo, se mantienen unos 745.000, es decir, que ya han salido2,65 millones . Escrivá señaló en su cuenta de Twitter que un 82% de los que aún se encuentra en ERTE lo están por causa de fuerza mayor, mientras que el 18% restante está en un expediente por causas económicas, técni-cas, organizativas o de pro-ducción (ETOP).

Además, explicó que un 94% de los que han salido de un expediente está traba-jando y, en la mayoría de los casos, en la misma empresa. La ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, se mostró este sábado optimista ante la prolonga-ción de los ERTE y aseguró que en "breves días" habrá acuerdo para alargarlos más allá del 30 de septiembre.

La Seguridad Social pro-pone tres cuestiones funda-mentales: exoneraciones de cotizaciones a las empresas en los sectores que queden protegidos por encima del 80%; el mismo tratamiento para las empresas fuerte-mente vinculadas a dichos mente vincuiadas a dichos sectores, y la promesa de mandatar que las autorida-des laborales apliquen máxi-ma flexibilidad a la concesión de ERTE de rebrote.

Los remanentes de teso rería que tienen buena parte de las entidades lo-cales alcanzaron los 16.727 millones de euros en 2019. Los mayores montantes los registran ayuntamientos de Cataluña, Canarias y Co-munidad Valenciana. Estos son los cálculos realizados por los Técnicos del Minis-terio de Hacienda (Gestha) a partir de la información de 2019 facilitada por las entidades locales al Minis-terio de Hacienda hasta el pasado 31 de agosto.

En concreto, el saldo no financiero de las entidades locales es de 4.858 millones de euros, registrando los mayores saldos los ayuntamientos de la Comunidad de Madrid (930 millones), Anda-lucía (898 millones), Canarias (676 millones) y Comunidad Valenciana (588 millones).

El Ministerio de Ha-cienda anunció el pasado lunes que va a impulsar un nuevo decreto ley para

que los ayuntamientos cuenten con más recur-sos para hacer frente a la crisis del coronavirus que. entre otras cosas, incluirá la suspensión de la regla de gasto para 2020, y tendrá un impacto superior a los

3.000 millones de euros.
Gestha cree que es un
"acierto" que el Gobierno
retome con un nuevo real decreto lev las medidas que tienen un mayor consenso entre las que fueron global-mente rechazadas la pasada semana en el Congreso.

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER Press Reader.com +1 604 278 4604